

## France Bière Challenge : avec 22 médailles, la région Hauts-de-France rafle la deuxième place du concours



110 brasseries ont concouru cette année pour 101 médailles délivrées. - France Bière Challenge

[Accueil](#) Bières et brasseurs La région ne revient jamais d'un concours brassicole sans une flopée de médailles et l'édition 2025 du France Bière Challenge n'a pas dérogé à la règle. Brasserie du Pavé, Goudale, 3 Monts, Gobrecht... Les brasseries nordistes ont encore démontré leur savoir-faire au niveau national.

On le connaît peut-être encore peu mais regardez bien son logo pour le repérer sur vos prochaines bouteilles de bière. Car le France Bière Challenge est certainement l'un de concours les plus sélectifs du monde brassicole. Le 23 avril dernier, ils étaient quarante professionnels de la bière à se retrouver en région parisienne pour déguster pas moins de 500 échantillons. Zythologues, journalistes spécialisés, brasseurs ( et brasseuses) étrangers, cavistes... Le jury a de la bouteille comme on dit et ne rigole pas quand il s'agit de juger une bière selon des critères bien précis.

Surtout, ce concours indépendant ne se met aucune pression à distiller toutes ses médailles, à savoir trois par catégorie. Si aucun des breuvages dégustés ne mérite l'or dans une catégorie, et bien il n'y en aura pas cette année, ce n'est pas un problème. « En moyenne, moins de 20 % des échantillons présentés sont médaillés contre 30 % dans les autres concours français », précise aussi Aurélie Baguet, membre de l'agence de tourisme brassicole L'Échappée Bière qui coorganise l'événement.

### Le palmarès local

Passons aux choses sérieuses : la remise des médailles. Révéler quelques semaines après le concours, le palmarès a une nouvelle fois vu les brasseries nordistes se démarquer. Pas au point de monter sur la première marche du podium cette année : avec pas moins de 22 médailles sur les 101 décernées au total, les Hauts-de-France sont arrivés juste derrière l'Île-de-France à qui on a décerné 28 médailles.



La région des Hauts-de-France a remporté au total 22 médailles. - France Bière Challenge

Parmi les lauréats situés dans le Nord et le Pas-de-Calais, on retrouve par exemple la Brasserie du Pavé , basée à d'Ennevelin, qui a raflé trois médailles, or, argent et bronze, pour trois bières de sa gamme PVL (pale-ale, ambrée et triple) ; la Brasserie Goudale avec là aussi trois médailles (deux en argent et une en bronze) ; la Brasserie 3 Monts avec deux (argent et bronze) sans oublier celle de Vaucelles, Gobrecht, Saint Germain/P 24 ou encore La Choulette et les 3Brasseurs de Coquelles qui ne sont pas rentrés bredouille.

À noter aussi que la Nordiste Alice Leroy, connue sur les réseaux comme Motler Hops , a décroché l'or dans la catégorie amateur.

Pour retrouver tous les résultats de cette édition du France Bière Challenge, c'est par ici.